



EL DESIERTO
Melvin Brown
10/10/2021



Según Walter Williams los registros más completos sobre actividad civilizada se evidencia en la Civilización del Nilo. Los Egipcios tenían una cultura tan avanzada que después de miles de años continúan siendo un punto de referencia.

En vano se ha tratado de reproducir la Gran Pirámide. Sus templos majestuosos, su concepción de un solo Dios. Las artes, las ciencias, los estudios sobre el Cosmos, las técnicas de embalsamar; sorprende a los especialistas.



Reflexiono: si las tribus que sobreviven la era de hielo no interrumpen nuestras vidas. Si el colonialismo y el neocolonialismo no hubiese acabado con todo este adelanto científico nuestra calidad de vida sería otra cosa.



Tanto es la tragedia del colonialismo, si hacemos el computo de los millones de muertos (solamente Leopoldo II es responsable de 15 millones de muertes según los estudiosos). La desaparición de culturas enteras y los efectos negativos hasta nuestros días por el robo de riquezas de las excolonias.

Me lleva a pensar, que no encuentro nada rescatable del colonialismo, ni del neocolonialismo.

Lo que tenemos hoy en términos de adelantos científicos ya estaba desarrollado los procesos miles de años antes de nuestra era en Africa. Lo que hicieron fue atrasarnos, impactar negativamente un desarrollo que estaba en plenitud.

LOS ULTIMOS 600 AÑOS ES UN ATRASO Y UN DESIERTO

Los intelectuales, la Academia, los Centros de Investigación en la post-colonia nos corresponde un esfuerzo redoblado para volver a la Gloria humana antes del desierto colonial y neocolonial.

